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議会を傍聴してみませんか？
次回６月定例会は、6月17日に開会予定です。

手続きは、受付で住所と名前を書くだけです。
お気軽に議会事務局にお尋ねください。

℡ 0974-22-1001
市内無料電話　9-22-1001

市や議会に対する
　 市民皆さまの思いを紹介

緒方小学校の良い所　　

学びに向かう学校を目指して
　大野中学校では、最近始めたことが二つあります。
　一つめは「学びに向かう力を高める」ことを軸にした専門部活動
です。昨年行われた人権集会では各専門部一つ一つの活動の意義を
話し合いました。人権集会で決定した活動を実行し、良かった点や
課題が見つかりました。今後は課題を元に専門部活動をよりよいも
のにしていきたいです。
　二つめは、清掃の徹底です。大野中学校では今まで「無言清掃・
ピカピカ清掃」を目標に掲げ、先輩方から活動を受け継いできまし
た。さらにこの清掃に磨きをかけるため「縦割り班清掃」を始めま
した。縦割り班清掃とは、１、２、３年生で同じ区域を清掃するこ
とです。この活動で大野中学校がより一層きれいになり学習環境を
整えることで学びに向かう意識も高まっていくと考えています。
　これからも、先輩方が築いてくれた伝統を守りながら、新しい
活動も取り入れ地域の誇りとなるような中学校を目指していきたい
です。

　緒方小学校には、良い所が数多くあります。そのうちの二つを紹
介します。
　一つ目は、朝のあいさつ運動です。これは企画委員会・学年・た
てわり班でしています。ぼくは企画委員なので、毎週水曜日の午前
７時 45 分から８時まであいさつ運動をしています。あいさつ運動
がある日は、「おはようございます。」の声が学校中にひびきわたり、
とても気持ちの良い朝をむかえることができます。他にも、保護者
や地域の方々のあいさつ運動もあります。
　二つ目は、６月に行われるスマイル集会です。これはその名の通
り、みんなが楽しく笑顔になり、全校の絆を深めるための集会です。
二人三脚・四人五脚・ボール運び・大玉ころがしなどをします。各
チームは、優勝めざして休み時間も自主的に練習をしています。毎
年行っていますが、いつも盛り上がります。
　これからも、笑顔あふれる緒方小学校にするために、６年生が先
頭に立ってがんばります。

大野中学校３年

緒方小学校６年
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